

A casi un mes de su deceso llegó a Chile cuerpo de joven fallecido en Irlanda

Luego de un día de vuelo aterrizó en el país el féretro repatriado de Fabián Álvarez Martínez (26). Su familia lo recibió en el aeropuerto y mañana será el funeral en su natal San Antonio.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidersonantoniocl

En cuatro días se cumple un mes de la repentina muerte del joven ingeniero sanantonino Fabián Andrés Álvarez Martínez (26), quien dejó de existir en un hospital de Dublín, en la capital de Irlanda, Europa.

Ayer, tras una larga espera, la familia Álvarez-Martínez pudo reunirse con el cuerpo de su ser amado, que ayer llegó desde el Viejo Continente a Chile.

Y la angustia para la familia barranquina se extendió otro poco. Aunque el féretro con el cuerpo de Fabián Andrés arribó al país cerca de las 10.00 horas, recién se lo entregaron a su padre, Carlos Álvarez, a las 19.30 horas debido a diversos trámites que se extendieron más de lo esperado.

“Era esperar y esperar, con la ansiedad que genera que estés esperando el cuerpo de tu hijo, no un bolso”, analizó el padre del joven sobre la espera de prácticamente todo el día en el aeropuerto de Pudahuel.

La familia explicó que debido a la demora debie-



ANOCHÉ LLEGÓ EL FÉRETRO CON FABIÁN ÁLVAREZ A ALTO MIRADOR, DONDE ESTÁ SIENDO VELADO.

ron cambiar los planes del funeral de Fabián Álvarez, quien se encontraba en Irlanda haciendo un curso de inglés cuando enfermó fulminantemente.

VELORIO

Desde anoche el joven egresado de la Universidad Federico Santa María está siendo velado en la casa de un familiar en Alto Mira-

dor, en calle Cupertino Varela 1306, donde se reunieron varios de sus amigos para recibirlo. Todos coincidían en que todavía no creían que Fabián Andrés dejó de existir.

“Estaba realizando sus sueños, empezando la vida. Era esforzado por sus sueños, buen amigo, buen hijo, buen compañero, cuando se fue a Irlanda iba feliz,

con esa imagen de él me quedo”, expresó un amigo del joven.

Debido a que se retrasó la llegada del féretro a San Antonio, los padres decidieron cambiar el funeral que estaba programado para hoy. Se realizará mañana viernes 12 de julio a las 14.00 horas.

“Mucha gente ha estado preocupada y estamos

agradecidos por eso. Todos quienes quieran ir a acompañar a mi familia y a mi hermano (al funeral) es bienvenido”, dijeron desde la familia.

Se espera que mañana salga el cortejo a las 13.00 horas desde Alto Mirador al cementerio Parque Mirador, en cerro Bellavista. Participarán motociclistas, pues Fabián Álvarez era afi-

14.00

horas de mañana será el funeral de Fabián Álvarez en el cementerio Parque Mirador, en Bellavista.

cionado a esos vehículos.

DECESO

Fabián Andrés Álvarez falleció el 15 de junio en un centro asistencial de Irlanda tras pasar cuatro días internado. Su familia relató que ingresó por un fuerte dolor en el pecho y espalda, por lo que lo dejaron internado. La última vez que lo vieron fue por videollamada poco antes de que dejara de existir.

“Le dijeron que le detectaron una mancha de 20 centímetros en el pecho, que sería un tumor cancerígeno que estaba impidiendo que bombeara sangre a su corazón. A ese tumor no alcanzaron a hacerle la biopsia porque falleció. Así que dice el informe que falleció por cáncer, pero no lo sabemos, cuando se fue de Chile no estaba enfermo”, dijo Carlos Álvarez. ☺